



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN AUX ORGANISATIONS SYNDICALES DE GUADELOUPE ET DE MARTINIQUE

La Commission Exécutive de l'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE apporte son total soutien aux revendications des salariés et plus largement à la population de la Guadeloupe et de la Martinique en grève depuis plusieurs semaines.

Elle dénonce la répression mise en œuvre par le gouvernement français et constate que le celui-ci est plus prompt à envoyer sur place des renforts de police plutôt que les moyens médicaux nécessaires à la population.

Elle se prononce pour l'ouverture sans condition de véritables négociations avec les organisations syndicales.

Paris, le 1er décembre 2021